
INTERROGAZIONE 

Oggetto: UTILIZZO DEL BOSCO BLU 

Ho appreso da una segnalazione che questa Amministrazione avrebbe 

comunicato alle scuole cittadine l’impossibilità di utilizzare il Bosco Blu 

per la didattica outdoor in quanto impossibilitati a garantire la pulizia 

dello stesso e lo sfalcio dell’erba. 

Nel ricordare che il Bosco Blu è attenzionato in quanto parco pubblico 

concesso alle scuole per la didattica all’aria aperta e che anche in 

precedenza ci sono stati dubbi sull’effettivo utilizzo dello stesso, vedasi 

precedente mia interrogazione n. 56 del 18.09.2023 rimasta senza senza 

risposta, con la presente chiedo di sapere: 

- Quante volte nell’arco dell’ultimo anno scolastico il Bosco Blu è 

stato utilizzato dalla Scuola paritaria Cornelio; 

- Quante volte è stato richiesto l’utilizzo da parte delle altre Scuole; 

- Quante volte le Scuole che lo han chiesto lo han potuto fruire e, 

ove ciò non fosse stato possibile, chiedo conoscerne le 

motivazioni; 

- Quante volte, da settembre 2023 a giugno 2024, 

quest’Amministrazione ha effettuato lavori per il taglio dell’erba 

e/o raccolta di rami per mettere in sicurezza l’area destinata alla 

didattica esterna dei bambini. 

Grazie. 

 

Cinisello Balsamo, lì 17/06/2024 

Consigliere Morabito Mariarita 

 

(Foto in basso) 



  

 


